
Gibt es einen neuen Sachstand? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Am 22.10.2014 hat die Stadtverwaltung eine E-Mail des Projektleiters der Bahn 
erhalten, in der mitgeteilt wird, dass am heutigen Tag (23.10.2014) die erste 
Baubesprechung mit der beauftragten Firma KAF Falkenhahn BauAG aus Kreuztal 
stattfindet. Herr Kallenbach hat an dieser ersten Baubesprechung teilgenommen. 
Ein Zeitplan liegt noch nicht vor. Die Bahn plant zurzeit, im Frühjahr 2015 den Bau 
abzuschließen.  
 
 


